
À ceux qui envisagent la piétonnisation permanente de la rue Wellington, 
 
Je vous écris cette lettre pour vous faire part de mon appui inconditionnel et de celui de ma 
jeune famille à la piétonnisation permanente de la rue Wellington. Mon conjoint et moi avons 
déménagé à Verdun, en partie à cause de l'animation et de la facilité de marche que procure la 
piétonnisation de la rue Wellington durant l'été. Depuis que nous vivons à Verdun, nous avons 
passé d'innombrables journées à déambuler sur la rue Wellington piétonnière l'été, à profiter 
des boutiques, des cafés, des expositions d'art et des événements.  
 
Chaque automne, nous sommes attristés par le retour à une conception centrée sur la voiture. 
Soudain, les trottoirs sont saturés de gens, tandis que quelques voitures monopolisent la route. 
Nous nous aventurons moins sur Wellington, non pas à cause du temps hivernal, mais parce 
que nous avons l'impression qu'il n'y a plus de place pour nous. Le problème n'a fait qu'empirer 
depuis que nous avons un bébé et que nous devons essayer de faire circuler une poussette sur 
des trottoirs exigus plutôt que dans la rue.  
 
Les possibilités de communauté, de joie et de dynamisme que je peux imaginer pour une 
Wellington piétonne permanent sont infinies : des cabanes pour se réchauffer l'hiver qui se 
transforment en installations artistiques (voir celles de Winnipeg), l'espace physique nécessaire 
pour rendre toutes les entrées d'immeubles accessibles (un problème que je ressens plus 
vivement depuis que je navigue dans le monde avec une poussette), des patios semi-
permanents abrités trois saisons, des spectacles de rue et des événements tout au long de 
l'hiver.  
 
Il y aura certainement des défis logistiques à relever (il est essentiel de veiller à ce que les 
personnes moins mobiles aient accès aux services situés le long de la rue), mais rien qui ne 
puisse être surmonté au nom de la création d'un quartier plus agréable à vivre pour nous tous.   
 
Signé, 
 
Jessica Nicksy et sa famille  


